

# Laure Hervé

Responsable financière



Laure commence très fort dans la vie avec un goût prononcé des défis. Athlète depuis 1972, dès l'âge de dix ans, elle se spécialise dans les épreuves d'heptathlon féminin (100 mètres haies, 200 mètres, 800 mètres, hauteur, longueur, poids et javelot).

Durant vingt-neuf ans, en classement National 3, multi-médaillée or et argent, elle remporte de très nombreuses compétitions qui la conduiront au sommet des podiums. Son palmarès se distingue en 1981, année où elle est couronnée championne de France. On y compte aussi son élection au titre de meilleure athlète de sa ville de naissance, et la remise de la médaille de bronze par le ministre de la Jeunesse et des Sports récompensant son parcours sportif et son implication bénévole dans les instances locales et nationales.

Et en effet, dès l'âge de seize ans elle s'engagera durant vingt ans au club omnisports de sa commune ; elle en deviendra vice-présidente et présidente de la section d'athlétisme. Elle entraînera de jeunes athlètes âgés de neuf à douze ans durant dix années ponctuées de nombreuses victoires.



Sa pratique du sport à haut niveau s'associe en classe au goût pour les chiffres appliqués ; le sens de la précision, du visé juste et de la performance en sont les dénominateurs communs. Dès l'obtention du CAP-BEP comptabilité-gestion en 1981, Laure rêve de vie active. Elle fait alors son entrée dans une grande confédération nationale de l'Éducation Populaire. Elle en deviendra la comptable générale et paie durant vingt-cinq ans.

Laure sera représentante du personnel durant douze ans et, au titre de ce mandat, membre du conseil d'administration de l'organisme. Son mandat syndical la conduit à intégrer le groupe d'appui, interlocuteur du ministère du travail, pour l'élaboration, la préparation et la négociation de la Convention Collective Nationale de son champ professionnel. Elle s'investira dans cette mission jusqu'au terme du projet et son déploiement national. En 2007, forte d'un désir de changement, Laure rejoint Omnicité où tout est à inventer et structurer. Du Club Omnisports à Omnicité, il n'y avait qu'un pas à franchir, celui du suffixe. Elle prend le relai de Dominique Quémeneur pour la mise en place complète de la fonction comptabilité - gestion - paie. Elle supervisera toute l'ingénierie, ce qui la conduira à devenir très vite responsable social et financier. En quelques années, Laure devient une des personnalités « ressources » les plus crédibles en matière de paie en CAE à l'échelon national. Sa compétence, ses connaissances et sa dextérité sont recherchées par des pairs tâtonnants.



Laure Hervé aimant entraîner au sein des groupes, elle exprime le désir de transmettre. Elle crée alors des contenus de formation qu'elle dispense régulièrement aux entrepreneurs : comment lire les documents comptables ? - Préparer sa clôture de comptes d'entrepreneur - Comment transformer son chiffre d'affaires en bulletin de salaire ? Plus discrètement, elle est aussi consultante d'une dizaine d'entrepreneurs qu'elle conseille dans leur stratégie de développement.

2009 ne sera pas une année comme les autres pour Laure. La société coopérative connaît alors quelques soubresauts et dangers, notamment sur le plan financier. Loin d'être de celles ou de ceux qui baissent les bras à la première embûche, face à l'adversité, Laure relève ses manches pour redresser la situation. Elle tire son énergie d'un désir de se battre pour l'institution à laquelle elle tient ; elle s'engage pleinement pour transformer radicalement Omnicité en profondeur avec les dix autres premiers sociétaires de la société coopérative. Les résultats sont immédiatement au rendez-vous et c'est une victoire qu'il s'agit d'ajouter à son palmarès.

Très impliquée dans le projet collectif et démocratique elle devient sociétaire en 2009 et membre du conseil d'administration en 2015 (au titre de ses glorieux états de service accompli, pourrait-on dire), lors de la transformation d'Omnicité en société anonyme.

Impliquée dans la stratégie de l'entreprise collective, Laure participe à l'ingénierie de l'innovation et notamment à la conception du progiciel Autonomie, puis dans toutes les étapes de sophistication du système d'information.



Omnicité inventa en 2007 une société coopérative de solidarité et de partage entre SCOP et SCIC, en majorité des CAE : Croissance Commune. Succès jamais démenti, elle en devient la cogérante en 2010 à la suite d'Olivier Jouan. Elle y dirige avec le directeur d'une CAE de Bordeaux la mutualisation de moyens numériques entre onze entreprises de l'économie sociale et solidaire.

En 2021 Laure Hervé s'engage dans une première phase de transmission de son savoir-faire en comptabilité finance auprès de Delphine Dutertre et en 2024 une deuxième étape de transmission s'ouvre pour le volet social et la paie.

En 2025, Laure conseillera l'équipe du pôle Affaires Sociales et Financières, poursuivra son activité de consultante auprès des entrepreneurs qu'elle conseille depuis de nombreuses années et encadrera groupes et formations. Elle conservera un rôle prépondérant dans la vie démocratique d'Omnicité en sachant faire usage de sa longue expérience de sociétaire impliquée.

**Pour joindre Laure :**

[l.herve@omnicite.fr](mailto:l.herve@omnicite.fr)

